

COLOMBIA

Ecopetrol iniciará batalla legal en contra de la Dian por cobro de impuestos

La petrolera colombiana informó que refutará los actos proferidos por la entidad de impuestos y aduanas mediante los recursos y acciones previstos en la ley.



Ecopetrol iniciará batalla legal en contra de la Dian. (Bloomberg/Nathalia Angarita)

Por María C. Suárez | 06 de mayo, 2025 | 03:35 PM

ÚLTIMAS COTIZACIONES

ECOPETL	DÓLAR	BVC	NASDAQ
▼ -0.29%	▲ +0.12%	▼ -2.38%	▼ -0.87%
1,690.00	4,305.07	12,300.00	17,689.66

Bloomberg Línea — Ecopetrol (ECOPETL) informó que tiene una diferencia de interpretación normativa con la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (Dian) frente al cobro de impuestos que le hace esa entidad y que, por lo tanto, arrancará una batalla legal utilizando los recursos y acciones dispuestos.

La Dian notificó recientemente a la petrolera colombiana tres requerimientos especiales aduaneros por valor de **COP\$6,3 billones para Ecopetrol** y de **\$1 billón para la Refinería de Cartagena** más intereses estimados por alrededor de COP\$2,1 billones, para los periodos comprendidos entre 2022 y 2024.

El argumento central de la Dirección es que la importación y nacionalización de gasolina y ACPM se encuentra gravada con IVA a la tarifa general del 19%; y que **la base para la liquidación del impuesto es el valor de los productos en aduanas.**

Los requerimientos fueron recibidos el 24 de febrero y el 6 de marzo de 2025 por la Refinería y el 11 de abril de 2025 para Ecopetrol.

Ver más: [Ecopetrol en riesgo por reclamo fiscal de US\\$2.200 millones, según sindicato de la USO](#)

"Dentro del marco de la debida diligencia y protección de sus legítimos intereses, la Refinería recientemente contestó sus requerimientos y Ecopetrol los contestará en los próximos días, **controvertiendo los actos proferidos por la DIAN, a través de los recursos y acciones previstos en la ley**", indicó el Grupo.

La compañía aclaró que el pago del IVA no afecta los derechos que Ecopetrol y Reficar se reservan para controvertir jurídicamente en la oportunidad adecuada ante las instancias correspondientes.

Asimismo, que el valor proyectado de los pagos de IVA relacionados con la importación de gasolina y ACPM para 2025 se estima en una suma de COP\$3,6 billones, de los cuales aproximadamente COP\$3,3 billones se recuperarán a través del procedimiento de descuento y devolución de saldos a favor del IVA.

Noticia anterior
Utilidades de Ecopetrol siguen cayendo: 22% abajo en el primer trimestre de 2025

Noticia siguiente
Nueva carta de Leyva a Petro: "Es hora de revisar su permanencia en la presidencia"

Convierta Bloomberg Línea en su fuente de noticias aquí

Síguenos en el canal WhatsApp de Bloomberg Línea Colombia

María C. Suárez

Periodista económica y especialista en Gerencia de Mercadeo. Creadora de agenda periodística, con énfasis en investigación; exeditora de economía de La W Radio y del Diario La República, en Bogotá.

LAS MÁS VISITADAS

- MERCADOS: Acciones de Latam para invertir en Wall Street; el S&P 500 y el Nasdaq 100 suben más del 1%
- COLOMBIA: Gobierno eleva propuesta de aumento del salario a empleados públicos 2025-2026
- MERCADOS: ¿A cuánto llegarán el cacao, petróleo, cobre y café? Esto calcula el Banco Mundial
- COLOMBIA: Así quedó el aumento salarial a empleados público 2025-2026
- MERCADOS: El indicador favorito de Warren Buffett sugiere una señal de compra para el S&P 500
- COLOMBIA: Confirmada la fecha de pago para Colombia Mayor (Adulto Mayor) en Mayo 2025

LAS ÚLTIMAS DE COLOMBIA

- ¿Deberíamos olvidarnos de la ropa "hecha en Latinoamérica" con irrupción del modelo Shein?
- Utilidades de Ecopetrol siguen cayendo: 22% abajo en el primer trimestre de 2025
- Ecopetrol iniciará batalla legal en contra de la Dian por cobro de impuestos
- Esta será la tasa de usura para mayo de 2025 en Colombia
- Nueva carta de Leyva a Petro: "Es hora de revisar su permanencia en la presidencia"
- Estas ciudades de Latinoamérica tienen los precios más altos para comprar apartamento

DÓLAR HOY EN COLOMBIA

- Precio del dólar hoy en Colombia: rompe estabilidad y se acerca a los COP\$4.400
- Dólar en Colombia cierra por debajo de los COP\$4.200
- De México a Argentina: Bank of América calcula precio del dólar para América Latina en 2025
- La Estrategia del Día: Euforia Trump dejó de pasarle factura al dólar en Colombia

OTRAS NOTICIAS ECONÓMICAS

- El reciente repunte del mercado bursátil es común y peligroso: advierte Goldman Sachs
- Las acciones asiáticas suben tras anuncio de conversaciones comerciales entre EE.UU. y China
- ¿Deberíamos olvidarnos de la ropa "hecha en Latinoamérica" con irrupción del modelo Shein?
- Intel ve en Latam una oportunidad para su expansión; Wall Street vuelve a caer

Opinión Bloomberg

- Andrea Felsted: ¿Qué nos regalarán en Navidad? Estanterías vacías
- Juan Pablo Spinetto: El presidente de Colombia tiene mayores problemas que acusaciones de drogadicción
- Nir Kaissar: El asombroso historial de Warren Buffett en cinco gráficos
- Mihir Sharma: ¿Por qué me lo estoy pensando dos veces antes de viajar a EE.UU.?

VER +

Videos Bloomberg

- Donald Trump y Mark Carney se reúnen hoy en Washington
- Elon Musk dejará de trabajar en el DOGE
- Ucrania podría firmar hoy un acuerdo de recursos con EE.UU.
- ¿Por qué cedió Trump ante China?

Bloomberg Green

Bill Gates dice que es poco probable que la falta de cooperación climática perdure: ¿por qué?



Startups están convirtiendo ingredientes poco convencionales en mantequilla y aceite



Más de 150 millones de estadounidenses respiran aire contaminado por incendios y calor extremo



El estrés térmico ha puesto en crisis al 84% de los arrecifes de coral del mundo



Económicas e internacionales



Cerrar